

Conductor murió en descontrolado descenso de camión aljibe por camino costero

Funcionarios de la Sección Investigadora de Accidentes de Tránsito, SIAT, de Carabineros de Talca, se trasladaron hasta la localidad de Lipimávida, en la comuna de Vichuquén, para desarrollar los peritajes que permitan establecer las circunstancias en que un trabajador murió luego que el camión aljibe que guiaba, presumiblemente, se quedara sin frenos y se precipitara en un descenso descontrolado contra una vivienda.

El grave hecho, en que también una mujer resultó gravemente herida, se produjo en la ruta J-850, la que une a sectores interiores de Vichuquén con la localidad de Lipimávida, en las inmediaciones de la conexión con la ruta J-60 que lleva hacia los balnearios de Iloca y Dua, de la comuna de Licantén.

Fue en una pronunciada bajada que el conductor del vehículo, dedicado al riego de los caminos, perdió el control, adquiriendo mayor velocidad a causa del descenso y del peso de la carga. No se descarta que el móvil cisterna haya sufrido fallas en su sistema de frenos desatando la emergencia.

Ante este escenario el trabajador se habría lanzado desde camión para salvar su vida, lo que lamentablemente no consiguió, ya que su cuerpo, sin signos vitales, fue ubicado en el costado del camino, no descartándose que incluso haya sido alcanzado o atropellado por las ruedas posteriores del descontrolado camión.

La pesada máquina, que pertenece a la empresa que se encuentra pavimentando el camino J-850, finalmente terminó su marcha al impactar violentamente contra una vivienda, resultando el vehículo con severos daños al igual que el inmueble.

En el lugar una vecina y dirigente del sector, identificada como Loreto Guajardo Muñoz, resultó con lesiones de gravedad, aparentemente al ser también alcanzada por el vehículo de carga. Por ello fue trasladada primero a la posta de Iloca y posteriormente, ante lo delicado de su estado, derivada a los hospitales de Licantén y al regional de Talca.

En el sitio se constituyó personal de Carabineros de la segunda comisaría de Licantén, además de bomberos de Iloca y Llico que ya nada pudieron hacer por el conductor del camión. ●

